
她是台湾可米瑞智传播董

事长，她被誉为最美丽的制作

人，她曾经一手炮制了人气偶像

F4，她就是有“偶像教母”之称的

柴智屏。近日，她展开了《海派甜心》的内地宣

传，该剧即将于本月28日起在安徽卫视“暑期独

播剧场”播出。 记者 吴笑文

专访

B7版

柴智屏谈到内地的男演员时说：“我最喜欢孙红雷，他演的《潜伏》、《三枪》、《像雾像雨又像

风》等，我都看过，觉得他够魅力、又有个性。可惜他不太适合演偶像剧，不然我下部片子一定

要去敲他。”
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记者：《海派甜心》在台湾很火，内地播

出有怎样的预期？

柴智屏：当时在台湾播出的时候，和

《下一站，幸福》、《桃花小妹》等一批超棒的

偶像剧同期上档，最终依然取得了收视冠

军的好成绩。台湾观众喜欢这部剧，内地

的观众同样也会喜欢。

记者：《海派甜心》的播出时间刚好和

世界杯撞车，担不担心会对收视产生冲击？

柴智屏：我还是坚持那句话：好看才是

王道。坦白的说，能够挑战世界杯确实是

一件刺激的事情。不过世界杯还是男性观

众居多，而《海派甜心》则是男女老少皆宜，

可以说，《海派甜心》打败世界杯也不是什

么神话。

记者：6月14日，众多网

友关注的“疯狂球迷 24 小

时”在进行到第三天

时，你成为第一位出

局选手了，在结果出

来之后，广大网友都

对你自投出局票的举

动表示不解，并发表不满的看法，认为你

应是那种自信而不服输的女生，在关键时

刻突然做出此举，是有什么原因吗？

刘子璇：从世界杯开幕当天开始，16

名球迷入住“疯狂球迷”别墅，在那里经历

为期32天的全封闭生活，进行“世界杯真

人秀”的比赛。我原以为这项活动很纯

洁，但没想到有些女生为了搏出位，甚至

连睡觉都给人看，除了卫生间，其他空间

都设有摄像头，总之我无法适应。

记者：到目前为止，你遇到过理想的

娱乐环境吗？

刘子璇：说真的，我一直在寻找，但每

次都很失望，也很受伤。就拿这次活动

来说，第二天豆豆就对我说，“子璇我好

难过，他们说非要我和他们联合起来投

你出局。”对同队人的失望和伤心，导致

了我在投票时投了自己一张“自杀票”，

不用他们投我出局，我自已决定选择离

开。也许这只是我的个人的理解，在看

似轻松快乐的真人秀节目中，勾心斗角

和明争暗斗依然占据着很大的成分，这

不免让人有些心寒。

记者：你提到你的老家是安徽灵璧，

会有时间常回家看看吗？你对合肥的印

象如何？

刘子璇：以前有关我的报道都说我是

合肥人，其实我的老家是在安徽灵璧，平

时拍片比较忙，回老家的次数并不是很

多。一个人在外孤独受伤的时候，我总会

想到合肥，很想回合肥发展，或许回家乡

能给我安全感。

名模刘子璇：何处是娱乐净土？
刘子璇是来自安徽灵璧县的女生，毕业于中央戏剧学院，自称拍戏经常遇到潜

规则。6 月 11 日，为了夺取 10 万元的奖金培养弟妹，她加入了一场世界杯真人秀。

但三天后她“自杀”出局，日前接受本报记者专访时称，这是一场演技极差的炒作，

里面充斥的是勾心斗角。 许璐 记者 张火旺 文 图

《海派甜心》有“潜规则”？

记者：和台湾相比，内地的电视剧行业

有哪些让你觉得特别不同吗？

柴智屏：最大的不同是演员身价也太

高了吧？不少演员一集片酬能达到10万、

15万，甚至是30万。要知道，我当时拍《流

星花园》一集的制作费只有15万，F4每集

的片酬才2500元，和现在内地新人的价格

是没法比的。

记者：对于此前内地热播的《奋斗》、

《我的青春谁做主》你有什么评价？

柴智屏：很喜欢，但在服装、造型等方

面还未做精。目前大陆的很多偶像剧仍不

够成熟，甚至还不是真正意义上的偶像

剧。偶像剧重要的是表现时尚的、有美感

的、有梦想的

生活，我很欣

赏赵宝刚导

演，他在故事

的写实性和

戏剧冲突方面下了更多功夫。而对我来

说，会更注重偶像剧的时尚感和美感。

记者：你和内地有过几次合作，据你分

析，为什么内地这么多年来，总是缺乏成功

的偶像剧范例？

柴智屏：有时候我跟内地团队在互动

的时候，就发现内地的导演跟编剧，包括男

演员，在他们的生活当中，爱情并不是他们

所要追寻的，而且他们认为不是重要的。

自然而然，他们对爱情这件事不知道怎么

处理得动人，我觉得生活经验还是一个关

键。至于美术的部分，可能更欠缺，日本是

最早发展偶像剧的，它的美术其实是很强

的，台湾也是，从小美术教育对我们是挺重

要的。一般观众看偶像剧，他总是会寻求

美的东西，不应只是人长得美，发型、服装、

场景和拍摄手法，对偶像剧也是非常关键

的事情。而不是只看重男女主角的脸孔。

这就是缺乏包装经验。

记者：好多新人都以能上你的戏为

荣，你挑演员有什么特别的要求吗？

柴智屏：第一眼看上去，感觉有没有

干净的灵魂很重要，没有太复杂的心理，

演起戏来才能表现对纯爱的执着。在《海

派甜心》里，我发现了一块璞玉——马思

纯，她是蒋雯丽的侄女，目前还在念书，她

很有灵气，我想把她打造成下一个大S。

记者：上你的戏和潜规则完全无关？

柴智屏：肯定不是喽（笑），这一次《海

派甜心》里就有我女儿嘛，这算不算？我

女儿小雅现在是台湾艺术大学戏剧系一

年级的学生，其实我也不知道她到底适不

适合走演艺这条路，但她很喜欢，只好随

她了。

批评内地男演员不相信爱情

笑言《海派甜心》里有“潜规则”

挑战世界杯
是一件刺激的事

柴智屏柴智屏::打败世界杯不是神话打败世界杯不是神话！！


